



C'est une initiative intéressante de l'atelier d'écriture de l'Amicale Laïque et de la médiathèque de Terrasson : proposer des jeux d'écriture à tous, petits et grands, deux à trois fois dans l'année au premier étage de la médiathèque. Samedi 30 mai 2022, la première de ces rencontres ludiques a rassemblé une douzaine de participants dont plusieurs adultes qui découvraient le blog lire-ecrire-terrasson.ovh/ et qui ont beaucoup apprécié les exercices définis par Dominique Dorgambide, fondatrice de cet atelier qu'elle anime depuis plus de vingt ans !

Il s'agissait pour chacune et chacun d'aller choisir un titre de roman dans les rayonnages de la médiathèque, puis d'écrire un texte citant au moins trois ou quatre de ces titres listés au tableau. Quelques instants plus tard, stylos posés, un tour de table de lecture des textes écrits a révélé l'inventivité des imaginaires, la diversité des filons d'interprétation... Ces petites histoires bien ficelées, pleines d'humour, de sentiments ou d'émotions seront conservées et disponibles en *in folio* à la médiathèque avec aussi les haikus par lesquels s'est achevé l'atelier.

Cette fois, c'était parmi les photos exposées par le Club Photo* de Terrasson, que l'on allait chercher son inspiration pour inventer un haiku en respectant sa forme : trois vers de 5/7/5 syllabes... La recette fut un peu moins prolixue que pour le premier jeu mais toutes et tous ont échangé sur l'expérience de cet atelier, sur le plaisir d'écrire, et d'échanger en totale liberté, en découvrant que l'angoisse de la page blanche s'efface vite lorsqu'on essaie simplement de suivre les petites consignes définies au départ. Ce n'est pas grave si on les respecte mal, cela arrive souvent, et comme il n'y a ni gros enjeux, ni jugements, c'est juste un jeu libérateur, convivial et charmant.

- (*) L'exposition de photographies "Terrasson d'hier et d'aujourd'hui" du Club photo de

Atelier d'écriture à la médiathèque : un heureux partage

Écrit par S. D. - Mis à jour Mardi, 10 Mai 2022 06:18

Terrasson est à découvrir à la médiathèque jusqu'au 5 mai 2022 inclus.